

高等学校

学園祭●9/23(祭)
24(水)
後夜祭●9/24(水)
体育祭●9/30(火)

全員がはじけた3日間 「S(淑徳)+PARK(遊園地)」

5月の生徒総会で生徒会執行部から提案された学園祭テーマは、校内のどこを見ても元気であふれていて、その場にいるだけでみんなが幸せになるようにとの想いを込めて「遊園地」。そして生徒からの募集・投票を経て決定したメインテーマは「SPARK!」となりました。

色とりどりに「SPARK」で飾られた校舎入口

新校舎での学園祭も3年目となり、ペンキ塗りなどの準備作業の仕方も定着してきて、比較的スムーズに進みました。展示外壁のデザインも趣向を凝らしたものが多数見られました。生徒たちの優れた発想力や創意工夫には、毎年感動されます。演劇・ミュージカル、音楽の三つの大アリーナ部門のクラスが練習する様子も校内の至るところで見られ、元気な淑徳生たちの声が毎日、学校内に響き渡っていました。

学園祭当日、中庭西棟の壁は約



大アリーナ部門 ミュージカル

中庭西棟の「お城の壁面」と中庭ステージ



模擬店には行列が



展示部門



体育祭 綱引き

7000個の花で作られた11m×7.5mのお城の壁面へと変貌。その壁面が見守る中、中庭ステージで開会式が行われました。中庭上空には白とオレンジの10本の布が揺らめき、メインテーマの通り「S(淑徳)+PARK(遊園地)」の中で生徒たちが「SPARK! (はじける)」姿が見受けられました。

体育祭はあいにくの雨で9月30日に延期。小雨の降る中、競技や応援に熱中する生徒たちの元気な声がグラウンドに響き渡りました。

準備から本番までの5か月半、さまざまな場面でそれぞれの苦労や葛藤があったと思いますが、仲間と共に一つのことを成し遂げた充実感に満たされ、「淑徳魂」を身に付けて成長していく生徒たちを感じます。

学園祭レポート 2008

中学校

体育祭●9/22(月)
芸能祭・展示●
10/2(木)3(金)
後夜祭●10/3(金)

クラスの団結と 練習の成果が花開いた 演劇、合唱発表

中学校3学年すべてが7クラスとなり初めての学園祭。テーマは「Oh! Link Peg! 淑徳物語」です。体育祭は文字通り「淑徳晴れ」の下、照りつける日差しをものともせず、元気な歓声がグラウンドいっぱいに広がりました。今年は完全な縦割りクラスことの7グループ対抗形式で、全ての生徒が競技、遊技に全力投球、熱戦が繰り広げられました。縦割り応援合戦も3年のリーダーを中心に工夫を凝らし、練習を通じて他学年との連携も深まったようです。

3年生の演劇は、クラスで何度も討論を重ねて脚本を決定し、本読み、立ち稽古、舞台稽古と練習を重ねてきました。キャスト、裏方とも、それぞれが自分の役割を果たしていく中で、クラスの団結も深まったようです。本番の舞台はさまざまなテーマの演劇が上演され、観る側を飽きさせないステージが続き、充実した芸能祭となりました。夕方、中庭で行われた後夜祭をもつて全ての日程を終了しました。



芸能祭 音楽発表



展示



体育祭



芸能祭 演劇発表

